

# Proyecto de ir a los comicios utilizando el PPC Ortodoxo que preside el Dr. Márquez Sterling

---

En la finca "Buena Vista", del doctor Miguel Ángel Quevedo, director de la popular revista "Bohemia", celebróse un importante cambio de impresiones de elementos juveniles de la Ortodoxia, a la que asistieron, entre otros: Enrique Huerta, ex presidente de la FEU; Alvaro Barba, que también desempeñó ese cargo; Tano Alfonso, Aramis Taboada, Temístocles Fuentes, Danjlo Baeza, Hidalgo, Luis Conte Agüero y José Pardo Llada. Estos señores estimaron que podía llegarse a la unidad del Partido del Pueblo Cubano, para después tratar de ir a las elecciones, utilizando el vehículo oficial que dirige el doctor Carlos Márquez Sterling, a quien se invitó a participar de la reunión.

---

Se habló de la candidatura presidencial de Raúl Chibás, quien hubo de rechazarla, y se pidió al doctor Márquez Sterling que entregara a los elementos de la FEU y a los jóvenes ortodoxos el control oficial del PPC (O) inscripto, a lo que el presidente de la Constituyente de 1940 se negó, exponiendo sus razones.

---